



El Senado, sin fecha para discutir la reforma electoral

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, informó ayer que aún no hay fecha para que las comisiones dictaminen la minuta de reforma electoral también conocida como *plan B*, si bien expuso que ya trabajan en el desahogo del documento.

La oposición en esa cámara insistió en que Morena pretenda retardar la aprobación del documento de manera deliberada para que la Suprema Corte de Justicia de la Nación no tenga tiempo de emitir opinión sobre su constitucionalidad.

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, respondió que no hay tal. Estimó que este jueves o el viernes se convocará a las comisiones dictaminadoras y la semana que entra, estará sesionando el pleno. Resaltó que los opositores pidieron en un principio que se diera tiempo para la discusión, incluso también lo hicieron organizaciones civiles. De manera que "no hay razón para generarse esa conjetura totalmente falsa

"Nosotros no actuamos con ese tipo de argucias. Eso se va a probar seguramente la semana que entra", pero serán las comisiones las que marquen el ritmo,

acotó el también presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

Se busca asfixiar a la Corte: MC

Clemente Castañeda, coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, exhortó a discutir el artículo que se modificó en la Cámara de Diputados a la brevedad posible, y terminar el proceso legislativo del *plan B*, para dar paso a las acciones de inconstitucionalidad y todos los recursos que se van a presentar.

Según el emecista, lo que están haciendo Morena y sus aliados es asfixiar a la Corte, dejarla con el menor tiempo posible, para que no pueda abordar este asunto a profundidad y al mismo tiempo, tratar de capturar al Instituto Nacional Electoral durante el proceso de renovación de cuatro consejeros e impedir que el propio órgano electoral presente sus recursos legales.

Insistió en que de la minuta sobre el *plan B* lo único que resta por discutir en el Senado es un artículo, el referente a la cláusula de vida eterna o transferencia de votos a los partidos políticos.

Armenta informó que se reunirá con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, para acordar una agenda en torno a las minutas pendientes.